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ATA nº 10/2022. Aos sete dias do mês dezembro do ano de dois mil e vinte e 1 

dois reuniram-se os conselheiros do CACS FUNDEB nas dependências da Casa 2 

dos Conselhos, às 13 horas e 15 minutos em primeira convocação, em reunião 3 

ordinária com a pauta: abertura pelo presidente, aprovação da pauta, aprovação 4 

da ata nº 9 de 2022 e a posse de novos conselheiros, eleição da mesa diretora, 5 

assuntos diversos. Primeiramente o presidente inicia dando as boas vindas e 6 

explica sobre a importância de cumprir alguns prazos sobre os novos decretos 7 

de nomeação dos novos conselheiros que farão parte da nova equipe do 8 

Conselho até a data de onze de dezembro. A vice-presidente Sonia Terezinha 9 

Piekarski faz a leitura ata nº 9/2022, a qual foi aprovada por todos. 10 

Posteriormente o presidente Genilton convida para que se forme uma nova mesa 11 

diretora e enfatiza a importância da participação de todos em todas as reuniões 12 

do CACS FUNDEB. A funcionária Mariana do Carmo Bueno da Rocha da Casa 13 

dos Conselhos auxiliará para a formação da nova equipe, explica também sobre 14 

o chamamento das entidades que poderão participar que será o Rotary e OAB e 15 

nomeia as indicações do executivo municipal, Conselho de Educação, e o Sismi. 16 

A vice-presidente Sonia enfatiza sobre a presença dos titulares e suplentes nas 17 

reuniões em todas as reuniões, pois é um órgão fiscalizador e o presidente 18 

ressalta sobre as questões do sistema do governo federal que cada equipe dos 19 

conselheiros para que se possa ser respondido e deixa claro eu sempre que 20 

precisar de esclarecimentos para que seja aprovada. E na próxima equipe terá 21 

que refazer o estatuto. A participante Kellen Crovador tem interesse de 22 

PRESIDENTE e a Natalia Marotti Mochiuti Ilachuk tem interesse como VICE 23 

PRESIDENTE e o Evans tem interesse em ser 1º SECRETÁRIO a Natanaela 24 

Siona Thiopek tem interesse em ser 2ª SECRETÁRIA por unanimidade foi eleito 25 

a nova equipe e essa mesa diretora fará as mudanças necessárias no regimento 26 

interno. O presidente Genilton Marochi parabeniza a nova equipe e pede para 27 

que esses novos membros sejam participativos e ativos e esclarece que essa 28 

nova equipe segundo a nova lei será o mandato de quatro anos a partir da 29 

eleição. Sem mais para o momento eu lavro a presente ata que será assinada 30 

no livro de assinaturas. 31 


